
Realizan en CONADE conferencia “Prevención de la Violencia en la Comunidad Deportiva”

- La especialista internacional, Yolanda Sosa Ortiz, aseguró que el deporte es clave para promover la competencia social y emocional



La ponente realizó una serie de dinámicas con los asistentes, para reforzar el entendimiento de las causas de un comportamiento o una conducta violenta.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
07 de febrero de 2019

Categoría
Comunicado

La especialista internacional Yolanda Sosa Ortiz presentó la conferencia “Prevención de la Violencia en la Comunidad Deportiva”, en el Auditorio de la Dirección General de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), ante personal de la institución, entre quienes se dio cita Adolfo Fierro Rodríguez, titular de la Subdirección del Deporte.

“El deporte es un medio clave para promover la competencia social y emocional; prevenir comportamientos desafiantes o la violencia en los niños, niñas y sus familias”, destacó la ponente, que cuenta con 25 años de experiencia en educación y psicología.



La mexicana, candidata a grado de doctor por la Universidad de Illinois, y quien también es consultora y conferencista internacional por la ONG Pyramid Model de Estados Unidos, explicó que el deporte se ha utilizado como una herramienta práctica para involucrar a los jóvenes en sus comunidades, a través del voluntariado, lo que resulta en un mayor nivel de liderazgo.

La ponente realizó una serie de dinámicas con los asistentes, para reforzar el entendimiento de las causas de un comportamiento o una conducta violenta.

“Los entrenadores, instructores y miembros de la comunidad deportiva tienen una influencia determinante en la experiencia deportiva de una persona y el grado de construcción del carácter. Ellos pueden promover la comprensión mutua y la empatía entre los jóvenes”, detalló la ganadora del Premio a la Mejor Directora Ejecutiva de 2017, por la Fundación Educa.



Precisó que la investigación sugiere que el deporte puede ser usado como un medio para reducir el comportamiento difícil entre niños y jóvenes.

“Es una vía para involucrar a grupos objetivo en el deporte, con el fin de establecer relaciones con la figura de autoridad”, dijo.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 